



NOTA DE PRENSA

Primer Vicepresidente del Congreso inauguró encuentro con jóvenes líderes



Arequipa, 27 de octubre 2012.- Con el objetivo de plantear soluciones a la problemática regional desde la perspectiva de los jóvenes, para elaborar propuestas y alternativas de solución, la secretaría regional de juventudes del movimiento Fuerza Arequipeña realizó el primer encuentro juvenil provincial “Jóvenes líderes buscando el desarrollo y soluciones para Arequipa”, el sábado 27 de octubre, en el Colegio de Abogados de Arequipa.

El evento fue inaugurado por el Primer Vicepresidente del Congreso, Dr. Marco Falconí Picardo, quien invocó a los jóvenes a involucrarse con el quehacer político, planteando propuestas que ayuden en el desarrollo de su comunidad y la sociedad.

Junto a los jóvenes, los expositores analizaron la realidad de la región y las alternativas que permitan mejorar la situación de la población.

El Mg. David Quispe habló sobre el “Pensamiento estratégico y mejoramiento continuo”; la consejera regional, Dra. Yamila Osorio, sobre el “Rol de los gobiernos locales dentro de la juventud de Arequipa, problemas en un contexto regional juvenil”; mientras que la regidora de la municipalidad de Mariano Melgar, Ybeth Chirinos, comentó la importancia de la “Mujer y juventud”.

El representante del concejo juvenil de Majes y representante de Amnistía, psicólogo Ronny Durand, comentó el “Rol de un joven en la sociedad, que busca el Perú de ti”; la secretaria regional de juventudes de Fuerza Arequipeña, Lic. Lizet Tacuri, habló sobre el “Joven, ente generador del cambio”; y Franklin Bustamante sobre la “Gobernabilidad y participación”.

De igual forma, se desarrolló dos bloques de debates sobre el enfoque juvenil de los problemas y soluciones de la región Arequipa.

La clausura del evento estuvo a cargo del secretario general de Fuerza Arequipeña, Ing. Richard Calvo Ramos.